
□晚报记者 孙娟

本报讯 昨日，市统计局参加了民主评议
政风行风在线活动，针对日前统计部门数据“工
资被增长”一事，网友仍然反映激烈。对此，市
统计局局长李德耀表示，国家统计局已确定了
在我市开展私营经济工资调查试点，今后统计
出来的数据将更接近实际。

减少全面调查的种类和次数是形势需要
“现在提出要减少全面调查的种类和次数，

这样的调查能更准确吗？”一名网友问道。
李德耀说，改革开放以来，企业增长速度非

常快，按现有的力量也不可能再去承担这种全
面调查的任务。另一个原因是统计是门科学，
要和国际接轨。据介绍，如今的统计模式就是，
规模以上的企业进行全面调查，另外个体户分
布广、数量多的企业进行抽样调查。

前三季度，郑州GDP要高长沙40多个亿
“都说今年郑州GDP有可能要低于长沙？”

一网友表示了自己的担忧。

李德耀说，郑州市受这次金融危机的影响
是比较大的，因为我市整个经济结构是以重工
业、原材料、能源工业为主，工业增长速度我市
低于长沙。根据今年前三季度的统计数据情
况看，郑州市GDP还是高于长沙 40多个亿，至
于第四季度发展的情况还要等到年底具体数
据出来后。

平均工资统计不包括私营经济
“统计各个地方收入的时候，每个城市的

人都不相信自己收入这么高，统计部门却说
这个数据不包括民营经济部分，你们这不是
在说相声吗？”一位网友的问题十分尖锐。

李德耀说，上百个行业的工资、人数，进行
平均后，有相当一部分人感觉达不到这个平均
数，但这个统计制度是全国统一制定的，这里面
不是不包括民营经济，而是不包括私营经济。

他透露，现在私营经济已经逐步发展起来
了，国家统计局已经确定了在郑州市开展私营
经济工资调查试点，这样统计出来后的数据将
来反映更接近实际一些。
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昨日昨日1818时时2020分，由于线路出现故障，造成市区内路灯大面积停电，淮河路、嵩山分，由于线路出现故障，造成市区内路灯大面积停电，淮河路、嵩山
路、中原路、陇海路和秦岭路等路段的路灯纷纷“罢工”。经过市路灯办的工作人员奋路、中原路、陇海路和秦岭路等路段的路灯纷纷“罢工”。经过市路灯办的工作人员奋
力抢修，从力抢修，从1919时开始，陇海路等路段开始恢复供电。时开始，陇海路等路段开始恢复供电。 晚报记者晚报记者 张华张华//文文 王银廷王银廷//图图

□晚报记者 李萌

本报讯 11月12日，市人大常委会组织全
国、省、市三级人大代表对郑州火车站地区管
委会进行调研。在此次调研中，郑州火车站地
区管委会负责人自曝了火车站地区目前仍存
在的八大“病根”，并希望通过立法对该区域进
行管理。

郑州火车站地区管委会党委书记、主任刘
国正说，长期以来，受利益驱动，一些群体长期

依附于火车站地区，形成了叫客拉客、电瓶车
等火车站地区“特有”的行业或职业。形成火
车站地区恶劣影响的原因主要有八大“病根”：
叫客拉客行为、职业乞讨、非法营运车辆、客运
黑车欺诈、出租车黑车、停车资源管理混乱、制
假售假、抗拒执法。

刘国正说，火车站地区管理问题的出
现，主要是站区有关部门联动长效管理机
制不够健全完善造成，并缺少治理的法律
依据。

火车站地区自曝八大“病根”

本报讯 男性执法人员不能留长发、怪
发，也不能留长胡须，女性执法人员则不留
披肩发；除工作需要和眼疾外，执法人员将
不得佩戴有色眼镜……昨日，省推行行政执
法责任制工作领导小组办公室公布了《河南
省行政机关文明执法若干规定（征求意见
稿）》，征求各级政府部门的意见和建议。

值得一提的是，对于执法人员经常会遇
到的执法对象情绪激动或者有过激言行的
处理问题，该征求意见稿按不同情况给出了
对策：在受到轻微的攻击或推搡时，应当予

以警告，但不能进行回击；遇到恶意阻挠、野
蛮挑衅时，应当及时上报，保持克制，理智处
理；对于以暴力、威胁方法阻碍依法执行职
务的，则应当沉着应对，及时报警，注意自身
安全。

此次征求意见将截止到 11月底。如果
您有什么好的意见和建议，可向省政府法制
办反馈，电子邮件地址：jjfgc@hnfzb.gov.cn。
相关文件草案将可从河南省政府法制网站
查看，网址为www.hnfzw.gov.cn。

晚报记者 裴蕾 实习生 柴琳琳

我省拟定行政机关文明执法规定，昨起开始征求意见

执法人员受到轻微攻击可警告不能回击


